
Pièces 5 Pièces

Superficie 140 m²

Référence MZIPA0276

Prix 2 190 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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Dans un immeuble de très bon standing, charmant appartement familial de 140m2

situé Avenue NielCet appartement, situé au 4? et dernier étage avec ascenseur, a

été entièrement rénové avec des matériaux de qualité.Il bénéficie d'un grand séjour

de 50 m² sur une cuisine ouverte faite sur mesure, un magnifique parquet Versailles

a  été  conservé  dans  le  séjour.L'appartement  comporte  trois  chambres  avec

chacune  leur  salle  de  bains,  deux  chambres  donnant  sur  rue  et  une  troisième

chambre donnant sur cour.L'appartement dispose également d'une cave.

In a luxury building, charming 140m2 family apartment .Located on the 4th and last

floor  with  elevator,  this  apartment  has  been  entirely  renovated  with  quality

materials.It  features  a  large  50m2  living  room  opening  onto  a  custom-built  open

kitchen,  a  magnificent  Versailles  parquet  floor  has  been  preserved  in  the  living

room.The apartment has 3 bedrooms, each with its own bathroom, two of  which

open onto the street and a third onto the courtyard.The apartment also has a cellar.

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE DROITE

120 Rue du Faubourg Saint-honoré - 75008 PARIS 8EME
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